

1学年通信

千葉県立松戸向陽高等学校第1学年
平成24年7月19日発行

1学期終了 …… 高校での数ヶ月はいかがでしたか

1学期もいよいよ終わりです。6月の面談で、保護者から「家庭学習をしない。」「家では携帯、漫画、ゲームに多くの時間を割いている。」「宿題をどんどん出して欲しい。」という話しがありました。この話、あなた方はどう受け止めますか？

1学期の成績が出ました。頑張った生徒が多いように思われますが、頑張りが足りなかつた子も若干いるようです。各自が振り返り、反省をして次に進みましょう。

7月21日～9月2日の44日間、自己管理をしっかりとしてすごしてください。

9月にまた元気な姿を見せて下さい。

いじめ問題 …… 人が集団になれば必ず起こる

毎日のように「いじめ」のことが報道されています。テレビ・ラジオ・新聞等でいじめのことがニュースにならない日がありません。

以下の新聞記事を各自が自分のこととして読んでもらいたいと思います。

いじめに関する記事

7/17 薬物滥用講演会 …… 自分の意志をしっかりと持ちましょう

講演会でも話しがありました。脱法ハーブはあなたがたでも簡単に手に入れるとのできるドラッグです。使用することによって多くの事件が起きていますし、死に至ることもあります。持っていることで逮捕されることもあります。この新聞記事も自分に関係ある事だと思って読んで下さい。

脱法ハーブ に関する記事